
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さんこんにちは。 

本日1月26日は何の日で

しょう？文化財防火デーで

す。1949年（昭和24年1月

26日、奈良・法隆寺金堂にあ

った日本最古の壁画が火災に

より焼損してしまう事態が発

生…。この火災をきっかけと

して、文化財を火災や震災か

ら守り、文化財愛護思想の普

及高揚を図ることを目的とし、文化庁と消防庁が合同で

記念日を制定しております。例年 1月26日を中心とし

た前後の週末などには、各地で文化財を対象とした防火

訓練なども行われております。 

有料駐車場の日/パーキングメーターの日です。1959年

東京都が日比谷・丸の内の路上に、日本の公共の駐車場と

して初のパーキングメーターを設置したことに因んで

「有料駐車場の日」・「パーキングメーターの日」のそれ

ぞれの名称で記念日が制定されております。設置された

パーキングメーターは、当時1,283台で駐車料金は10円

/15分でした。参考までに、豆腐一丁が10円、大学卒の 
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初任給が15,200円の時代でした。余談ですが、今振り

返ればその8年後、当時建設業界では休日は隔週日曜

日、月に2回でしたヨ！皆がそうでしたし、そういう時

代だったのであまり不服も言わずによく頑張った気がし

ます。現在に戻ります。 

皆さん先週は職場訪問ご苦労様でした。会長の時間も

ないし、余裕を持って起稿できたはずなのに、何故日が

迫るまでやらないのか、我ながら本当に不思議です。こ

の年になっても忙しいのですよ。21日はＲＬＩ2730パ

ートⅡセミナーが都城市総合文化ホール創作訓練棟にて

9時30分から15時30分まで延 6時間、これは石田幹事

に行ってもらいました、ご苦労様でした。翌 22日は同

じく都城のホテル中山壮でＲＩ第 2730地区「クラブ活

性化セミナー」があり、私と中武エレクト、石田幹事と

3人で参加しました。テーマは「Ｗｉｔｈコロナとクラ

ブ活性化」です。出水ＲＣの中熊クラブ管理運営副部門

長より趣旨説明があり、問題提起は「居心地の良いクラ

ブとは？」で地区研修リーダー延岡東ＲＣの中野玄雄氏

の話しでした。午前中に各ガバナー補佐よりクラブによ

る事例発表がありました。昼食後は第 1分科会場～第3

分科会場に各9グループに分かれての討論テーマは「ク

ラブの今と未来を語り合おう」です。分科会が終わり、

全体会場へ移動して9グループ代表発表でした。皆さん

本当に良く勉強もしているし真面目にやられます。9グ

ループの発表を聞いて思うところは『如何に会員増強を
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

2月の月間テーマ  

平和と紛争/紛争解決月間 

 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露  

９．委員会報告  

10．点   鐘   

11． 

   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内 

＊月初めのセレモニー   ＊雑誌紹介 

＊会員卓話―森本直樹君  ＊米山ランチ BOX 

＊例会終了後理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

＊ 

 

次週例会案内；2月 9日（第 2239回） 

＊血圧測定 

＊外部卓話―高鍋税務署長 藤田正和様 

第 2237回 例会内容（1/26） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



図るか、如何に退会者をなくすか』に尽きるような気が

します。退会者をなくすのは問題提起の「居心地の良い

クラブ」でしょう。中武エレクトお疲れ様でした。石田

幹事は二日間にわたり本当にご苦労様でした。 

私の重責年度も残り半年弱、我が高鍋クラブも居心地

の良い、毎週の例会が待ち遠しいようなクラブにしたい

と思っていますが、どうやったらそのようになるのか分

かりません。ご協力をお願いいたします。10年確率の大

寒波真っただ中です、コロナやインフルエンザ等体調管

理に充分注意してお過ごしください。今日は面白くない

真面目な話に終始しました。 

本日もロータリーをお楽しみください。 

 

☐幹事報告         幹事 石田 喜克 君 

＜文書案内＞ 

＊地区 DEI委員推薦のお願い 

＊地区活性化セミナーアンケ 

ートのお願いについて 

 

 

 

 

 

   

ラグビー大会へ助成金交付       地区セミナー報告              

中武功見君 

    
      石田幹事     野添会長 

  

      中武会長エレクト    岩本副幹事 

☐会員卓話                    石井 秀隣 君 

 

      

    

 藤本G補佐       長濵国際奉仕委員長 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【野添勝久君】先日はRLIとクラﾌﾞ 

活性化セミナーと２日間に渡り 

中武エレクト、石田幹事ご苦労 

様でした。本日は石井先生内部 

卓話を楽しみにしています。 

【藤本範行君】先日のRLIに石田幹 

事に出席してもらいとてもうれ 

しかったです。私は初めディスカッションリーダー 

を務め、重責を果たすことが出来て良かったです。 

【多賀学昭君】お誕生日祝いありがとうございました。 

明日 70 歳になります自分でもびっくりしています。 

 

□出席報告      出席委員会 児玉 幸則 君 

 

出席状況（1/26）    

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 37名 

ホーム出席率 90.24％ 

修正出席率 92.68％ 

 

 

    
ソングリーダー 多賀君    ピアノ演奏 森さん 
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